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№２４１６ 第１９回例会 ２０１５．１１．12 晴時々曇 

 

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：白石幸久 SAA 

ソング：我らの生業  

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

皆さん今日は。今月の目標は『ロータリー財団月

間』です。若鍋財団委員長の卓話が計画されてい

ます。よく聞いてご協力をお願いします。 

先週行かれた理事会の報告をします。 

① １１月、１２月の行事について 

１１月は、ほぼ計画通り、１９日の企業訪問が１２

月１０日に変更 

１２月の目標は『疾病予防と治療月間』です。 

１２月３日  結婚・誕生祝い、さきぐさ誕生会へ

参加～バンド、女子会 

１２月１０日 会員卓話（大網・永島）、企業訪問 

（この日指名委員会を行う。委員長は須藤会員） 

１２月１７日 年次総会、クラブフォーラム（上期を

省みて）理事長 

１２月２４日 家族例会 

１２月３１日 休会 

② 事務所について 

この土地に明るい榎本副会長、高橋幹事の努力

で事務所の移転先が決まりました。それはいち川

寿司さんです。全面的に協力してくださるとの事で

す。ここでそのことについて皆さんの諒解を得たい

と思います。 

なお創立以来、お世話になってきた、さざ波館様

に心より感謝の意を表したいと思います。 

さざ波館様に対しては、５０周年記念式典の席上

で表彰されるものと信じています。次に移動の具体

的な事ですが理事会を開いて相談します。 

皆さんにお願いする事があるかも知れません．．．

そのときはご協力下さい。目安としては、１２月１０日

までに移動したいと思っています。 

以上、理事会に関する報告でした。 

続いて事務所の事ですが、引っ越しする前に責

任者として、両方に挨拶をしておくべきだと思い、

昨日は、さざ波館さんといち川さんに行ってきまし

た。責任者として遅くなった事を詫び挨拶してきまし

た。 

終わりに朝日歌壇１１月１１日号に市川北川さん

の歌を披露します。 



『わが腕の時計は一秒の狂いなく残り少ない時間を

刻む』 

私の人生もすでに秒読みの段階です。１日１日

を大切に生きたいと思っています。 

例会終了後理事会を開きます。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

１． 地区大会参加者の確認 

２． 君津ＲＣ会報受領（回覧） 

３． 木更津東例会変更案内 

１２／１６（水） 点鐘 １８：３０ オークラアカデミ

アパークホテル『クリスマス家族夜間例会』 

１２／２３（水） 休会 定款第 6 条第 1 節ｃ項 

１２／３０（水） 休会 定款第 6 条第 1 節ｃ項 

 １／２７（水） 点鐘 １８：３０ 木更津ビューホ

テル『家庭集会（夜間例会）』 

 

結婚一言 

『新婚旅行は波乱万丈』 

石渡 鋼 会員 

 

またその話かとお思いの御仁にはすいませんが、

新しい会員も増え他のお話の用意もないのでご容

赦を。 

この日が来るとあの時の出来事を思いださせる

結婚記念日であります。 今を遡ること 40 年余、結

婚式を無事終えた翌日、型通り新婚旅行へ旅立と

うという朝、私達は銀座の某ホテルでボやっと TV を

観ていた。すると画面にテロップが流れ、ハイジャッ

ク犯を乗せた飛行機が勝浦沖から羽田へ戻るとい

うではないか。当時の新婚旅行先といえば、フェニ

ックスハネムーンで有名になった宮崎、或いは東北、

北海道と飛行機の利用が大衆化し始めた時期であ

る。ハワイ・香港等の海外組も増え始めていた。金

の掛らないカイガイということで生来のケチ性が決

めた八丈島に飛ぼうとしているのになんてこった。と

にかく空港へとタクシーを急ぎ呼ぶ。しかし高速に

乗った途端空港方面は大渋滞、下に降りた方がと

タクシー君にいうと、もっと良い方法がありますという

やいなや、サイレンけたたましいパトカーのあとに繋

がり、右に左に他車を追い抜いてゆく。BIP 気分より

も危険を感じる。しかしそれでも左手に飛行機の尾

翼が見え始めた辺りで完全にストップ。今日はダメ

かと他の手段を考える。 そうだ飛行機が駄目でも

船があるぞと言うわけで、竹芝桟橋より夜中の出港、

それにしても 11 月というのに生暖かい風が気にな

った。悪い予感ほど当たるもので、船は大島を過ぎ

た辺りから大揺れとなり，丸い船窓が水中に没した

と思うと山頂に突きあげられ頭と足がその度に壁を

突く。そういえば出港前「着岸できない場合はその

まま引き返す」条件のアナウンスが頭を過ぎる。こん

な危ない新婚旅行ってあるかと新妻は思っている

だろうか、いやこのヒト（私）自身が危なげな人間

と・・・隣を看るも起きてか寝てか平気なのだ。夜が

明け船は大揺れながらも途中の島々を寄港しなが

らの航海なので、つい覗き根性で起き上がり外の様

子を偵察するつもりが、10 歩と行かないうちに胸に

こみ上げる（心情では無い）ものを感じ急ぎ戻るも間

に合わない。新妻に船酔いの介抱をされる姿、一

生の不覚、ここに始まる。後悔・航海するうちに漸く

にしてフラフラと島に上がったのはカモメも散った日

暮れ時だった。 

 

委員会報告 

小野恒靖 次年度ガバナー補佐 

 
２０１６－１７年度の第２回ガバナー補佐会議がホテ

ル日航成田で開催されました。 

議題 （１） 地区運営の指針と組織について 



    （２） 地区委員の推薦について 

    （３） ガバナー公式訪問について 

    （４） 分区研修会と I M の開催について 

時間のほとんどが ガバナー公式訪問の話でし

た。内容は単クラブの開催か、２，３の合同開催か

で沢山の意見がでました。 

ガバナー補佐主催の研修会の開催について 

（１）地区チーム研修セミナー ２０１６年３月５日（土）

１３：００－１８：００成田ビューホテル 

（２）会長エレクト研修セミナー ２０１６年３月２６日

（土） ９：３０－１８：００成田ビューホテル 

（３）地区大会 ２０１６年９月２４日（土）２５日（日） 

成田国際文化会館＆成田ビューホテル 

次期開催は１２月１９日（土）ホテル日航成田です。 

 

会員卓話 

『ロータリー財団』 

若鍋武良 ロ財団・米山委員長 ロ財団担当部長 

 

今月（１１月）は「ロ財団月間」です。毎年、「ロー

タリー財団」は、会員の善意の寄付金をベースに基

金を集め、慈善活動を行っています。 

１．「ロータリー財団」について 

ロータリー財団の使命は、世界理解・親善・平和

を達成出来るように世界の人々の健康状態を改善

し、教育への支援を高め、貧困を救済することです。

より良い地域づくりのための活動やグローバルなイ

ニシアチブを資金面で支え、ポリオ撲滅や平和の

推進といったグローバルなキャンペーンを展開して

います。 

２．ロータリー財団の歴史と未来の夢計画 

ロータリー財団は１９１７年アトランタ国際大会で

アーチＣ．クランフ（ＲＩ元会長）が「全世界的規模で

慈善・教育・その他社会奉仕の分野でより良きこと

をするために基金を作ろう」と提案し、「ロータリー財

団」として創設されてからまもなく１世紀を迎えようと

しています。その間Ｒ財団は様々なプログラム、国

際親善奨学生制度、マッチンググラント、研究グル

ープ交換、ボランテイア奉仕活動補助金、３Ｈ補助

金などあまりにも多くのプログラムを抱え、複雑で解

りにくいものになっていました。そこで、その活動は

２年前よりロ財団のプログラムは『未来の夢計画』

（フユ―チャービジョンＦｕｔｕｒｅ Ｖｉｓｉｏｎ）活動となり

ました。 

３．『未来の夢計画』 

ロ財団の『未来の夢計画』では、次の４プロジェク

トにまとめられています。①地区補助金プログラム、

②グローバル補助金プログラム、③平和フェロープ

ログラム、④ポリオプラスプロジェクトの４つです。ロ

財団はポリオ撲滅運動をはじめ、国際理解と親善

を増進するプログラムを支援すると同時にクラブや

地区が取り組む有意義なプロジェクトに毎年数百

万ドルの資金を提供しています。 

１）地区補助金  ２０１３－１４年度より「年次寄附

金」を一人当たり１３０ドルお願いしています。２０１５

－１６年度地区補助金承認案件は、国内実施分２７

件、国外４件、不適格１件、合わせて３２件、５，８９２，

０９０円（ドル入金のため為替レートの差額が発生）

です。プロジェクトの内容は、国内では地域社会に

おいて寄贈・環境化・災害対策・青少年健全育成・

高齢者自立支援活動などで、国外では学校などの

設備支援・備品支援などとなっています。新たな改

正点として青少年奉仕活動にも活用出来るようにな

りました。２０１６－１７年度の申請は来年の３月末締

め切りです。 

２）グローバル補助金 ２０１３－１４年度グローバ

ル補助金 木更津東ＲＣ 実施国ネパール、活動

名「山羊銀行プロジェクト」、市原中央ＲＣ実施国イ

ンドネシア、活動名「きれいな水プロジェクト」等６件。 

２０１５－１６年度グローバル補助金 勝浦ＲＣ実施

国スリランカ、活動名「清潔な飲料水」等２件。 

４．ロータリー財団への寄附 

寄附は大きく分けて３種類あります。一、年次基

金への寄附 ○財団の友（毎年年次基金に１００ド

ル以上寄附する人）○ポールハリスフェロー年次資

金等で１，０００ドル以上寄附した人）○マルチプル

ポールハリスフェローなど。二、ポリオプラス寄附



（ポリオ撲滅だけに使われる）。三、恒久基金への

寄附（元本は使わず、その運用益だけがロータリー

の奉仕活動に使われる。２０１７年ロ財団誕生１００

周年までの目標１０億ドルは既に達成済みです）が

あります。 

当クラブとしては、慈善活動への理解を深め、会

員にロ財団及び米山記念奨学会への寄付協力を

お願いするとともに、ロ財団の補助金を活用できる

ような地域貢献のプログラムがあれば、それを模索

していきたいと思います。 

 

『娘の話』 

栗原典子 会員 

 

みなさんこんにちは。入会して２度目の卓話です。

今日は娘の事をお話させていただきます。 

次女は、４歳から日本舞踊をやっております。私

もやっておりましたが、長女の出産後に辞め、２年

前に復帰しました。毎年、富津市の芸術祭・文化祭

に参加させていただいております。富津市文化協

会より富津文化という冊子が発行されている中に娘

の文が載せられました。 

近娘とすれ違いも多く会話の時間も少なくなっ

たこの頃。そんな時に『お母さん！はい、これ！』と

冊子を渡され読みました。自分の子の事は、母親

である私が一番知っているつもりでいました。が、こ

んな思いで踊りに取り組み、こういう思いで家族や、

関わる人達の事を思っていたんだと、目頭が熱くな

りました。 

娘がロータリーバンドのお手伝いをさせていただ

いたのも彼女にとって、大先輩との新しい出会いの

中、何かを感じ、有り難いと思ってくれた事だと思い

ます。皆さん有難うございます。 

高倉健さんが亡くなられて一年。何かの番組でイ

ンタビュアーの人が健さんに『何でそんなに素敵で

いられるのですか？』と聞いていました。健さんは、

『もしそうであるならば素敵な人達の中に交わらせ

ていただいているからですよ』と答えていました。 

私はまだ素敵の素にもなっていませんが、これか

ら素敵になるにはそういう人達の中に交わる、それ

が今のロータリーに交わらせていただいているとい

う事なんだと思います。 

先日、新人研修に参加させてもらった時に、他ク

ラブの方々とのディスカッションで、色々なお話を聞

かせて頂きましたが私は、本当に恵まれているんだ。

素敵な人達に囲まれている事を実感しました。 

後になりますが、先程石渡会員より新婚旅行

のお話を聞きましたが、私は新婚旅行に行っていま

せん。なぜかと言うと私は学生の時に陸上をやって

ましたがフライングは一度もした事がありませんが、

２６歳で人生初めてのフライングをして長女が生ま

れ、それで新婚旅行に行けなくなったという事です。

２年前くらいに主人に、子供達も成人した事だし遅

いけど新婚旅行いかない？と言ったら『は？まだそ

んな事を思ってたの？』と、サーっと冷めてしまいま

した。でも、今日石渡会員のお話を聞いてまた火が

点きました！暮れに主人が帰ってくるのでもう一度

押してみようと思います。石渡会員ありがとうござい

ました。 

 

ニコニコ BOX 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

小野恒靖 山下さんの本を読み、感動しました 

栗原典子 卓話をさせて頂き 

若鍋武良     〃 

＊石渡 鋼 結婚祝をいただいて  

＊印は１,０００円より上  合計 ５,０００円 

    

出席報告 

白石幸久 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 27/24 19 5  79.17%

前 回 27/24 21 3  87.50%

前々回 27/24 15 9 2 62.50%

総会員数 ： ２８名－休会１名＝２７名 


